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 桃の節句も過ぎ、風にも日差しにも春らしさの感じられるころとなりました。いよいよ１９日には卒業式、  

２２日には修了式が予定されており、今年度もゴールがそこまで見えてきました。子どもたちが安全安心、楽し

く過ごせる学校をと心がけてきました。最後まで気を引き締めていきたいと思っています。 

  

 ■保護者アンケートありがとうございました。 

 保護者アンケートについて、集計ができあがりましたのでお知らせします。 

まず、１６７名の回答で回収率約５１．７％でした。今回はネットアンケートと新しい試みであったのと、個人

のアンケートで兄弟姉妹の人数分だけ回答が必要であったことなどから、昨年度より少なめの回収率になったと

考えます。それでも多くの保護者の方にご回答いただけたこと感謝しています。ありがとうございました。 

 集計結果はウラ面の通りです。コロナウイルス感染症が 2 類から５類相当になったとは言え、今年度も昨年同

様、インフルエンザ等様々な感染症防止対策をした上での学校運営でした。１１項目すべてにおいて概ね肯定的

な評価をいただきました。特に、（１）「学校は、学校便りやホームページ等で、教育方針・学校のようす・お知

らせ等を分かりやすく伝えている」、（２）「学校は、連絡帳・電話・家庭訪問など家庭への連絡を丁寧に行ってい

る」（９）「子どもは、学習した内容をよく理解している」、（１０）「子どもは、給食が楽しみと言っている」    

（１１）「子どもは、学校に行くのを楽しみにしている」の質問では、８５％以上の評価をいただきました。   

ありがとうございます。 

 しかし、（６）「学校は、いじめや不登校のない学校づくり・学級づくりに取り組んでいる」、（８）「先生は子ど

もの間違った行動を厳しく指導している」では、０のわからないとお答えの方もいましたので、もう少し目に見

える形で、はっきりとした対応が必要だと感じています。 

 ≪自由記述のご意見ありがとうございました。≫ 

運動会については、今年度実施した１０月の土曜日、「子どもたちの集中力や体力を考えれば（特に低学年） 

保護者の集中も考えれば」「昼から二種目ぐらいするなら半日で」など昼食なしの半日開催に賛成の意見を多く

いただきました。また、「以前のようにそろそろ」「午後も競技をしてほしい」と一日開催という意見もいただき

ました。「低高で時間帯を分けてもらえれば写真撮影など混雑しない」などの意見もいただきました。どういった

開催にするのかは、来年度の現状を見ながら判断していきたいと思います。 

運動会以外の内容では、「学校が楽しいと言っていて親としては嬉しい」「苦手な教科もあり、悩むこともあり

ますが、少しずつ理解しながら頑張らせてもらっています」などありがたい意見をいただきました。反面、「先生

の指導の仕方や対応について」「授業中の子どものストレスについて」など今後の課題として受け止めていかな

ければいけないご意見もいくつかいただきました。また、「私たち保護者もできることはお手伝いしますので、子

どもたちのことよろしくお願いします」とありがたいお言葉もいただきました。 

登下校について、「狭い道やブロック塀の多い場所を通っていて、地震が起きた時のことを考えると恐ろしい

です」との意見もありました。登下校する道も考えなおす必要があります。お家でもお子様と話し合って下さい。 

子どもの意欲に繋がる指導、子どもたちが安心・安全、学校が楽しいと思えるような学校など、このご意見を

真摯に受け止め、来年度の学校運営に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。 
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